

COMPETICIONES

El circuito Plaza 3x3 CaixaBank alcanza los 37.000 participantes

La competición, que se creó en 2014, cierra su última edición con más de 177.000 visitantes a las puertas de que en Tokio 2020 esta disciplina sea olímpica.

Palco23
20 nov 2018 - 17:51

Récord del circuito Plaza 3x3 CaixaBank. La competición, organizada por la Federación Española de Baloncesto (FEB), ha cerrado su edición de 2018 en Almería, y desde su creación en 2014 ya acumula un total de 37.800 participantes.

El torneo se ha desarrollado en nueve ciudades españolas, por lo que ya ha llegado a 31 municipios de la geografía española desde su nacimiento. Desde su nacimiento, suma ya más de 9.450 equipos inscritos y casi 15.000 partidos disputados, así como la presencia de 177.000 visitantes que han vivido en directo los partidos del circuito de baloncesto 3x3.

Cabe recordar que la FEB confía en poner en marcha la competición oficial de baloncesto 3x3 a partir de 2019, para tener un año de margen en el que poder confeccionar la Selección española que acuda a los Juegos Olímpicos de Tokio, tal y como adelantó *Palco23*.